

Entregan terreno para el nuevo hospital de Iquique



ESTUDIOS SERÁN EN 4,028 HECTÁREAS QUE ANTES ERAN DE LAS FFAA.

Ayer, tras la firma del acta de entrega de concesión de uso gratuito, el Servicio de Salud Tarapacá (SST) recibió formalmente cuatro hectáreas de terreno fiscal en el sector de Huayquique para la futura construcción del nuevo hospital de Iquique, tras los pasos previos de diseño.

Este avance administrativo permite destrabar finalmente los estudios de prefactibilidad y diseño del futuro recinto, analizando desde la densidad poblacional hasta las proyecciones de demanda sanitaria para la zona.

La ceremonia, liderada por el gobernador regional, José Miguel Carvajal, junto al seremi de Bienes Nacionales, Osvaldo Ardiles, y la directora del SST, María Paz Iturriaga, formalizó la disposición de un paño estratégico de 4,028 hectáreas que anteriormente pertenecía a las Fuerzas Armadas

FFAA.

Al respecto, el gobernador Carvajal subrayó que "esta firma representa mucho más que un trámite administrativo. Es una señal clara de que cuando el Gobierno Regional y el Consejo Regional toman decisiones con visión de futuro".

Por su parte, la directora del SST, María Paz Iturriaga, valoró la entrega indicando que "estos estudios se iniciaron hace tiempo, pero se encontraban detenidos porque no contábamos con el terreno, que es un requisito clave en la etapa inicial de un proyecto hospitalario".

La autoridad sanitaria concluyó enfatizando que, en una zona urbana con las restricciones de Iquique, "disponer de un paño de esta magnitud, bien ubicado y con adecuada conectividad, era una dificultad real, que hoy finalmente se logra sortear".